

Stadion Dresden Projektgesellschaft mbH & Co.KG

# **PRESSEMITTEILUNG**

Dresden, 24. Juni 2015 | 16:00 Uhr

## **Überraschung im Stadion Dresden**

(Dresden/24.06.2015) Am Dienstag war es wieder soweit: initiiert vom Verein „Tschernobyl-Kinder Radeberg e.V.“ hat die Stadion Dresden Projektgesellschaft bereits zum fünften Mal 25 Kinder und Betreuer ins Dresdner Stadion eingeladen, um ein wenig für Ablenkung und Erholung von den noch immer vorhandenen Folgen der Reaktorkatastrophe von 1986 zu sorgen.

„Ich freue mich, dass ich mit den Stadionbetreibern Partner gefunden habe, deren Herz so offen für dieses Projekt ist“, sagt Alfons Saupe, Mitinitiator des Projekts und Ex-Präsident der SG Dynamo Dresden.

Mit Hilfe der tatkräftigen Unterstützung von Taeter Tours fuhren die Kinder von Radeberg zum Dresdner Stadion und kamen so ganz nebenbei in den einmaligen Genuss einer Fahrt mit dem Mannschaftsbus der SG Dynamo Dresden.

Nach einer spannenden Stadionführung mit Jens Genschmar, dem Inhaber des Dresdner Fußballmuseums und ausgewiesenen Stadionexperten, folgte für die Kids ein kleines Torwandschiessen am „heiligen Rasen“ sowie ein Mittagsbuffet im VIP-Bereich des Stadions, bei dem unsere kleinen Gäste mit allerlei Geschenken überrascht wurden. Diese konnten auch in diesem Jahr durch zahlreiche Spenden des Dynamo-Fanforums „DFF“ finanziert werden.

„Die Stadion Dresden Projektgesellschaft unterstützt sehr gern das wichtige und uneigennützte Engagement des Radeberger Vereins. Ein großes Dankeschön geht zudem an Taeter Tours für den jährlich kostenfreien Shuttle-Service mit dem Mannschaftsbus“, betont Simone Wendt, Eventmanagerin der Stadion Dresden Projektgesellschaft.

## **Ansprechpartner:**

Philipp Keßler

Tel.: 0351 25088100

p.kessler@stadion-dresden.com